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議 事   （１）北杜市通学路安全推進会議について 

      （２）北杜市通学路交通安全プログラムについて 

      （３）平成２８年度通学路合同点検の実施報告について 

（４）その他 

 

公開・非公開の別：公開 
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開 会 

１． 開会 

２． 会長あいさつ 

 

議事 

 

    （議 長）  第１号議案「北杜市通学路安全推進会議について」を事務局からの説明を

求める。 

    （事務局）  「資料１」により説明する。 

    （議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。  

 

（議 長）  ないようですので第２号議案「北杜市通学路交通安全プログラムについ

て」説明を求める。 

（事務局）  「資料２」により説明する 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  ないようですので第３号議案「平成２８年度通学路合同点検の実施報告

について」説明を求める。 

（事務局）  「資料３」により説明する 

（議 長）  質問ありますか。  

（市民代表） 泉小の要望について、PTAから学校へ要望する際、優先順位をつけて要

望をあげているのか伺いたい。 

（市 PTA）   優先順位は決めて要望はしていない。    

（事務局）  対策実施については、合同点検結果を基に予算等と併せて対策を実施し

ている。 

（中北建設） 要望 No.12.13事業主体、箇所名訂正。泉小 No.13事業主体訂正。 

（議 長）  その他質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

 

（議 長）  ないようですので第４号議案「その他について」説明を求める。 

（事務局）  現在の状況と今後の予定について説明する 

       事務局説明後、県・警察・市各担当者から現在の対策状況説明。 

（議 長）  質問ありますか。  



（市民代表） 合同点検箇所には含まれていないが、大泉町西井出の旧ローソン付近、

横断歩道手前 15m の神社林の道路が狭いが何か対策等は計画されてい

るのか伺いたい。 

（委 員）  当時、工事計画があり、地元、地権者への協力を求めたが、同意が得られ 

ず、実施までできなかった。 

（中北建設） 今年度、要望が再度あがってきたので、予算等を確認しながら実施して

いきたい。その際は地元のご協力をいただきたい。 

（警 察）  警察も要望等は県警へ上申しているが、なかなか着手までいかないのが

現状です。以前からの要望で大泉町西井出の信号機 LED 化が決定した。 

       警察としても、パトロールを強化し、児童の安全を守っていきます。 

 

（議 長）  その他質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

（議 長）  その他質問はありますか。なければ議事を終了いたします。 

（事務局）  閉会をしたいと思います。 

相互に礼。  

 


